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Abstract (en)
The supporting assembly for a gravestone commemorative plaque or identification plate, consists of a base (1) with fixings (2) for a support (5,6).
The support has one section (5) for holding up an object or motif, and a second section (6) for attaching to the base by the fixings. The first section
has perforations (9) for an adhesive which is applied to hold the object/motif in place for rivetting, and the two sections are made of aluminium
anodised on both sides.

Abstract (fr)
L'invention concerne un ensemble comprenant d'une part une pièce de base (1), notamment une plaque funéraire, qui comporte des moyens (2) de
fixation d'un élément, et d'autre part un élément fixé à cette pièce de base (1) par l'intermédiaire desdits moyens de fixation (2). De plus, il comprend
un dispositif (5,6) formant support, également fixé à la pièce de base (1) par l'intermédiaire desdits moyens (2) de fixation de l'élément, le dispositif
(5,6) comportant une première partie (5) destinée à supporter un objet ou un motif, et une deuxième partie (6) permettant sa fixation à la pièce de
base (1) par l'intermédiaire desdits moyens de fixation. <IMAGE>
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